

Resaltan vínculos entre universidades de Cuba y Nicaragua



Destacan vínculos entre universidades de Cuba y Nicaragua. Foto: Prensa Latina

Managua, 17 may (RHC) La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua (UNAN-Managua) Ramona Rodríguez, destacó los vínculos profesionales entre este centro de altos estudios y homólogos de Cuba.

“Tenemos que agradecer mucho a Cuba, principalmente a los profesores de la Universidad de La Habana (UH), quienes nos acompañan en la transformación curricular de la UNAN-Mangua, pero también de la armonización de las carreras a nivel de país”, explicó Rodríguez.

La académica significó los avances logrados gracias el acompañamiento cubano, lo cual permitió transformaciones de currículos híbridos, a currículos por competencia, además de haberse sometido a una acreditación internacional.

“Pero también hemos instaurado el sistema de aseguramiento de calidad. Es decir, asegurar la planificación estratégica hasta el aula de clases”, señaló.

De igual modo, se refirió a la presencia de profesores de la nación caribeña para la acreditación de carreras universitarias con el objetivo de permitir mayor intercambio internacional.

Rodríguez también mencionó los vínculos entre la Universidad Martha Abreu de las Villas (UCLV) en cuanto al desarrollo de doctorados con la universidad multidisciplinaria de Chontales (centro del país).

En ese sentido, informó que actualmente está por iniciar un doctorado en matemáticas el cual se desarrollará de manera virtual con la UCLV.

“Mantenemos esa relación muy cercana, Cuba es nuestro referente por esa calidad y por ese desarrollo del pensamiento científico”, destacó la rectora quien es también la presidenta del Consejo Nacional de Universidades.

Desde el año 2019 la UNAN–Managua y la UH firmaron un acuerdo de cooperación, el cual establece, entre otros aspectos, el desarrollo de conferencias, cursos, seminarios y talleres.

El convenio también incluye intercambios de docentes, estudiantes, investigadores y trabajadores administrativos; así como la realización de asesorías mutuas y canjes de informaciones sobre investigaciones y publicaciones científicas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288042-resaltan-vinculos-entre-universidades-de-cuba-y-nicaragua>



Radio Habana Cuba